

Ladrones chilenos fueron condenados en Suiza: cárcel y expulsión

La Fiscalía helvética logró sentencias por robos avaluados en 221 millones de pesos.

Cinco ciudadanos chilenos -tres hombres y dos mujeres- recibieron condenas de cárcel y expulsión en Suiza, tras ser sentenciados como autores de al menos una docena de robos en la ciudad de Zurich, que les reportaron un botín de 200 mil francos suizos, equivalentes a 221 millones de pesos.

Según reporta Bluewin, fueron cuatro los ejecutores de los asaltos, organizados por un connacional de oficio pintor y que hace una década reside en el país europeo, quien ade-

más seleccionaba los hogares a robar.

Este cabecilla deberá pasar 40 meses en prisión, y luego será expulsado de Suiza, con una prohibición de regreso durante ocho años. Uno de los autores materiales cooperó con la investigación, logrando una sentencia de 30 meses de cárcel, pero luego también será deportado.

Las dos mujeres del grupo recibieron condenas de 27 y 29 meses, con una prohibición de regreso por seis años; pero serán deportadas en los próximos días, agrega el me-

dio local.

De acuerdo a lo informado por el medio NZZ, entre las especies robadas, la policía de Suiza encontró joyas y dinero en efectivo, así como objetos inusuales, entre los que hallaron Biblias antiguas, e incluso, un corsé ortopédico.

"Como representante de Suiza, espero no tener que volverlos a ver nunca", dijo el juez tras su veredicto, agregando que además del botín, las diligencias policiales y judiciales tuvieron un costo de 300 mil francos para la nación.

Cooperativa